
 Poubelle sur roues en acier inoxydable pour usage vétérinaire

- **Praticité et mobilité :** Équipée de roulettes, cette poubelle permet un déplacement facile et rapide, facilitant le nettoyage et le tri des déchets dans les espaces vétérinaires.
- **Matériau résistant :** Conçue en acier inoxydable de haute qualité, elle offre une grande résistance à l'usure, à la corrosion et aux produits de nettoyage, garantissant une utilisation prolongée.
- **Hygiène optimale :** Idéale pour maintenir une hygiène irréprochable dans les cliniques vétérinaires, cette poubelle est facile à entretenir et assure un environnement de travail propre et sécurisé.

#### Caractéristiques Techniques

- Équipée de 4 roues
- Capacité de 8 litres
- Diamètre de 32 cm

 Stainless steel wheeled bin for veterinary use

- **Practicality and mobility:** Equipped with wheels, this bin allows easy and fast movement, facilitating the cleaning and sorting of waste in veterinary spaces.
- **Resistant material:** Made of high quality stainless steel, it offers great resistance to wear, corrosion and cleaning products, ensuring long-term use.
- **Optimal hygiene:** Ideal for maintaining impeccable hygiene in veterinary clinics, this bin is easy to maintain and ensures a clean and safe working environment.

#### Technical Characteristics

- Equipped with 4 wheels
- Capacity of 8 litres
- Diameter of 32 cm



32 cm



36 cm



| Références  | Désignation           | Dimensions | Capacité |
|-------------|-----------------------|------------|----------|
| AC-EQ600011 | Poubelle sur roues 32 | 32 cm      | 8 L      |
| AC-EQ600014 | Poubelle sur roues 36 | 36 cm      | 11,5 L   |